



Résultat du Concours de logo

publié le 13/03/2023

Organisé par l'équipe Webmaster du collège

Ce vendredi 10 mars, pendant la pause méridienne, a été dévoilé le nom du gagnant du concours de logo organisé par l'équipe Webmaster du collège.

Ce concours, lancé le 1er décembre 2022, et organisé par le club informatique du collège, avait pour objectif de créer un nouveau logo qui mettrait en valeur les différentes actions menées par le collège Jean Hay (label E3D, poulailler...etc).

Ouvert à tous les élèves du collège, le concours a recueilli de très nombreux votes en ligne, votes émanant des élèves et d'adultes de l'établissement.

C'est finalement le Logo "C" qui a remporté le plus de suffrages. Félicitations donc à Bastien COSENTINO pour ce beau dessin !

La remise des prix aux différents participants s'est effectuée ce vendredi 10 mars.

Grâce au FSE, tous ont pu recevoir un prix !

Merci donc à M DURIEUX, Professeur d'Espagnol d'avoir coaché les élèves pour ce concours, aux membres du FSE pour les lots offerts aux participants et à l'équipe de la restauration scolaire pour avoir préparé le petit moment de convivialité qui a clôturé cette remise de prix.

C. LALLEMENT,
Principale

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.